
 
  

  Herr Prof. Knopp erläuterte die vorliegenden Planungen für eine Unter-
stellhalle und sprach sich für eine geschlossene Überdachung aus. Herr 
Simon erklärte, dass davon ausgegangen werden könne, dass nach 
Wiederaufstellung der Lokomotive und des Anhängers wenig später 
auch die Errichtung der Unterstellhalle erfolgen wird. Mögliche kurzzeiti-
ge Witterungseinflüsse auf die restaurierten Objekte ließen keinerlei 
Schäden befürchten. Die Kosten für die Unterstellhalle würden durch 
einen Sponsor getragen.  
 
Ohne Abstimmung nahm der Ausschuss den Bericht der Unteren Denk-
malbehörde zur Kenntnis.  

 
 
 
 


